

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
19/05/2014	HOY X HOY - SANTIAGO-CHILE	16	5	EL CATALAN JOAN FONTCUBERTA INAUGURA EXPOSICION DE FOTOGRAFIA	21,4x15,2	No Definido

FOTOGRAFIA

El catalán Joan Fontcuberta inaugura exposición de fotografía

El fotógrafo español llega por primera vez al país con la muestra "Metabolismos de la imagen", la cual se podrá visitar desde mañana hasta el 31 de julio en el Centro de Extensión UC, en Alameda 390.

La exhibición se conforma por tres series tituladas "Orogénesis", "Gastrópoda" y "Gooleramas". En ellas, el profesional, quien además es académico, ensayista, curador y crítico, se aleja del concepto tradicional asociado al rubro y se centra en las posibilidades de reinterpretación que brindan las imágenes.

Un aspecto que destaca en su trabajo creativo, es la preocupación por el concepto y el cuestionamiento de la noción de autoría. Para Fontcuberta este concepto se vincula más con darle sentido a una imagen que con construirla.

Además de la muestra, el área de fotografía del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes (CNCA), en conjunto con la Pontificia Universidad Católica y la revista Sueño de la Razón, están organizando un Encuentro de Fotografía

Sudamericana, que tendrá lugar en el Centro de Extensión, mañana, entre las 16:00 y las 20:30 horas. El evento, que tiene entrada liberada, busca reflexionar sobre el panorama fotográfico actual Latinoamericano, principalmente en los ámbitos de creación y gestión. Como cierre de la instancia de reflexión, Joan Fontcuberta realizará la charla "La razón del sueño", donde intentará deslumbrar cuáles son las causas que motivan a un artista.

Centro de Extensión UC
(Alameda 390) | Mañana
16:00 a 20:30 | Gratuito.



Joan Fontcuberta

Nacido en Barcelona, es artista, docente, ensayista, crítico y promotor del arte español especializado en fotografía.



PhotoVision

En 1980 fue cofundador de esta revista, ocupando el cargo de rector jefe. Está editada en inglés y español.



Fotografía Hasselblad

El 7 de marzo de 2013 ganó el prestigioso Premio Internacional de Fotografía Hasselblad, el cual otorga 110.000 Euros.



Sputnik

Fue un proyecto controvertido donde se hizo un autorretrato en el cual apareció caracterizado como un cosmonauta soviético.